

**Communiqué**

Pour diffusion immédiate

**Départ**

Départ directrice générale au Musée des Ursulines de Trois-Rivières

**Trois-Rivières, le 6 juin 2022** – Après 35 ans de carrière, le conseil d’administration du Musée des Ursulines de Trois-Rivières annonce le départ de madame Josée Grandmont de la direction du Musée.

Durant toutes ces années, madame Grandmont a su se démarquer par son professionnalisme et son éthique et a eu à cœur le développement du Musée et la mise en valeur de la collection des Ursulines de Trois-Rivières. En 2019, ses efforts furent récompensés quand le Musée a obtenu son agrément et quelques mois plus tard, son soutien au fonctionnement. Au cours de ces années, madame Grandmont a vu, entre autres, à l’informatisation et à la numérisation de la collection des Ursulines de Trois-Rivières, à la sauvegarde du patrimoine mémoriel de la communauté et à l’introduction des nouvelles technologies dans les expositions et les activités pédagogiques. Elle a également siégé sur plusieurs conseils d’administration dont le Conseil du patrimoine religieux du Québec, Culture Mauricie et Médiat-Muse où elle a assumé la présidence.

Nous la remercions chaleureusement pour son excellent travail et nous lui souhaitons une belle retraite et beaucoup de succès dans ses futurs projets.